



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 198  
22 de septiembre de 2023

## **Estudiantes comprometidos con la Química promueven emprendimiento de mujeres**

Con el objetivo de aportar a la economía familiar, autoridades, docentes y estudiantes de la Facultad de Ciencias Químicas desarrollaron una jornada de integración con la comunidad organizada por el Proyecto de Vinculación con la Sociedad "Capacitación experimental orientada a la generación de microemprendimientos en mujeres cabeza de familia en el DMQ".

Esta iniciativa se generó desde las aulas en la asignatura de Productos Naturales, señaló la Dra. Martha Suárez, decana de la Facultad. Alrededor de 18 estudiantes de la Carrera de Química generaron trabajos en formulaciones de tipo cosmético y alimenticio, así como trabajos de investigación bibliográfica, mediante los cuales se resaltó la importancia de la utilización de productos naturales con ingredientes y formulaciones de varios tipos.

El encuentro contó con la participación de mujeres emprendedoras, estudiantes de la Carrera de Química, y docentes de varias facultades quienes compartieron sus conocimientos y experiencias sobre el emprendimiento en el Ecuador, la gestión de operaciones en los emprendimientos, la importancia de los productos naturales, el rol de la mujer en el desarrollo de la economía mediante emprendimientos. Suárez enfatizó en el interés por la proyección de generar emprendimiento a nivel familiar con el objetivo de promover la capacitación experimental en uno de los laboratorios de la unidad académica.

PM

